



PRESSEINFORMATION
18.12.2019

Schon 200.000 Besucher in diesem Jahr im Naturkundemuseum Karlsruhe

Noch eine Woche bis Weihnachten, doch das Naturkundemuseum Karlsruhe kann sich jetzt schon über eine vorzeitige Bescherung freuen: die 200.000ste Besucherin in diesem Jahr. Damit festigt das Naturkundemuseum weiterhin seine Position als eines der beliebtesten Museen der Region.

Maria Martin aus Karlsruhe, die mit dem sechs Monate alten Sohn Frederik zum Museumsbesuch gekommen war, durfte sich über einen Blumenstrauß, das Begleitbuch zur Ausstellung „Planet 3.0 – Klima.Leben.Zukunft“ sowie eine Jahreskarte als Willkommensgruß freuen.

Neben den Dauerausstellungen und dem Vivarium lockten mehrere attraktive Sonderausstellungen die Menschen ins Naturkundemuseum: Auf die Große Landesausstellung „Flusspferde am Oberrhein – wie war die Eiszeit wirklich?“, die ursprünglich bis Ende Januar geplant war, dann bis zum 28.4.2019 verlängert wurde, folgte ab Juli die große Sonderausstellung „Planet 3.0 – Klima.Leben.Zukunft“. Sie ist noch bis ins Frühjahr 2020 zu sehen.

Daneben stießen auch die Kleinen Sonderausstellungen auf großes Interesse: 2019 waren das „Kristallmagie – faszinierende Strukturen in dunklen Turmalinen“, die Naturfotoausstellung „Glanzlichter“ sowie seit November „Wasser – wie es unsere Erde formt. Fotografien von Bernhard Edmaier“.